

**Les conseils et les ami-e-s de la paroisse Saint-Maurice de Veyrier
font part avec grande tristesse du décès de**

Monsieur Charles DURIAUX

Ancien membre du conseil de paroisse et fidèle bénévole de notre paroisse

*Papa de Dominique Duriaux, membre du conseil de communauté,
de Anne-Claire De Cannière-Duriaux, membre du conseil de paroisse
et de Jean-Denys Duriaux, ancien co-responsable de la kermesse.*

Dans l'espérance de la résurrection, ils adressent à toute la famille leurs
affectueuses pensées.